

Jueves 09 de octubre 2014

El Financiero Sistema bancario, incapaz de apoyar a economía mundial

Clara Zepeda A siete años de la crisis financiera mundial, el grueso del sistema bancario internacional no puede suministrar crédito en apoyo a la recuperación económica y el aumento de los excesos en la toma de riesgos financieros pueden socavar la estabilidad en el futuro, alertó el Fondo Monetario Internacional (FMI). Durante la presentación del "Informe de Estabilidad Financiera Global", José Viñals, director del Departamento de Mercados de Capital y Asuntos Monetarios del FMI, anunció que la banca internacional es más segura, al contar con un sólido capital, con más liquidez y respaldada por marcos regulatorios más fuertes. Sin embargo, de una muestra de los 300 mayores bancos de las economías industrializadas (el grueso del sistema bancario internacional), cerca de 40 por ciento no es lo suficientemente fuerte para suministrar crédito en apoyo de la recuperación económica; y quien se lleva la peor parte es la zona del euro, con más de dos terceras partes de su banca que está reticente. Es por ello que ahora los bancos se enfrentan a un nuevo reto, y que es de adaptar los modelos de negocio a las realidades post-crisis económicas y de mercado, y también al nuevo entorno regulatorio. P.C. sistema financiero, crisis financiera, economía mundial Desempleo se puede mitigar con políticas fiscales: FMI

Leticia Hernández Con el empleo a la cabeza de la agenda mundial, el diseño de políticas fiscales inteligentes puede contribuir a promover mayores fuentes de trabajo y al mismo tiempo reducir la deuda pública a niveles más seguros, más no es un sustituto de reformas integrales, señaló el Fondo Monetario Internacional (FMI). En su informe "Monitor Fiscal", detalló que actualmente existen en el mundo 200 millones de desempleados y se sumarán otros 13 millones para el 2018, según cálculos de la Organización Internacional del Trabajo. Para resolver estos niveles elevados y persistentes de desempleo, el organismo recomienda una respuesta multidimensional, donde la política fiscal trabaje conjuntamente con iniciativas más amplias de reformas estructurales que permitan estimular una mayor generación de fuentes de trabajo. P.C. FMI, desempleo, política fiscal TLCAN aporta poco a industria nacional: IP

Isabel Becerril El sector industrial aseguró que a 20 años de vigencia del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), en su mayor parte ha sido aprovechado por empresas grandes y de capital extranjero, pero que la pequeña empresa nacional no ha tenido muchos beneficios del acuerdo. Raúl Rodríguez Márquez, vicepresidente de enlace legislativo de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), anotó que el TLCAN ha generado una economía exportadora de las empresas transnacionales, "pero en consecuencia creemos que somos exportadores de importaciones". También dijo que no se han cumplido las expectativas sobre los montos de inversión extranjera directa que se planeaba recibir con el TLCAN. Dijo que en México se esperaba que la IED representaría 4 puntos porcentuales del Producto Interno Bruto (PIB) después de la firma del acuerdo, sin embargo, sólo se capta entre un 2 a 2.5 por ciento del PIB. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Auge de esquistos, a prueba ante caída en precios del petróleo

BLOOMBERG El auge del esquistos en los Estados Unidos produce cantidades récord de nuevo petróleo en tanto la demanda se debilita, lo que hace bajar los precios a niveles que amenazan con reducir la perforación futura. Los yacimientos locales incorporarán una cantidad sin precedentes de 1.1 millones de barriles por día de producción este año y otros 963 mil en 2015, lo que elevará la producción al mayor nivel desde 1970, según la Administración de Información sobre Energía de los Estados Unidos (EIA, por sus siglas en inglés). El Departamento de Energía estadounidense pronostica que el consumo se contraerá 0.2 por ciento este año, a 18.9 millones de barriles por día, el nivel más bajo desde 2012. Una mayor oferta, producto de la perforación horizontal y la fracturación hidráulica, y una menor demanda, contribuyen a la declinación del crudo West Texas Intermediate. La referencia de los Estados Unidos ha bajado 17 por ciento desde junio y cayó por debajo de 90 dólares por barril el 2 de octubre por primera vez en 17 meses. P.C. sector energético, petróleo, precios Reforma Liga inflación tercer mes arriba de 4%

Por Amin Vera Cd. de México México (09 octubre 2014).- La inflación alcanzó una tasa anual de 4.22 por ciento en septiembre, con lo que ligó su tercer mes consecutivo por arriba del techo de 4 por ciento establecido por el Banco de México (Banxico). El encarecimiento en el costo de vida de los mexicanos durante el mes pasado sufrió su tercer incremento más grande en lo que va del año, sólo superado por las mediciones de enero y febrero, que fueron de 4.48 y 4.23 por ciento a tasa anual, respectivamente. En aquellos meses se argumentó que el repunte se debía al aumento de impuestos establecido por la recién aprobada reforma fiscal, y que el impacto sería transitorio. Entre los principales factores que presionaron al alza el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), de acuerdo con el Inegi, estuvo el aumento anual de las colegiaturas en el sector educativo privado. P.C. inflación, Banco de México Invertirá firma de EU 550 mdd en crudo

Por Rafael Aceves Cd. de México México (09 octubre 2014).- La firma texana Casa Exploración invertirá 550 millones de dólares para exploración y producción para los campos petroleros de la Ronda Uno, licitación a efectuarse en marzo del próximo año. De acuerdo con los resultados que se obtengan de esta primera incursión, la inversión podría crecer a mil y hasta 2 mil millones de dólares, según fuentes de la empresa. La compañía, con inversiones en el sector petrolero de Colombia y Perú, decidió reenfocar el 90 por ciento de su portafolio a México por las oportunidades que se abren con las reformas en el sector energético. "Se trata de una primera inversión (de la firma), producto de la reforma energética, y estamos comprometiendo 550 millones de dólares, todo a exploración y producción... esta inversión puede incrementarse a mil o dos mil millones de dólares. "Esperamos que el Gobierno defina qué hay en la Ronda Uno (áreas específicas) y estaríamos analizando otras oportunidades, como asociarse con Pemex, por ejemplo", señalaron. P.C. sector energético, inversión Estancaría AL exportaciones.- Cepal

Por AFP y Reuters Santiago Chile (09 octubre 2014).- El valor de las exportaciones de América Latina crecerá apenas un 0.8 por ciento este año, en un virtual estancamiento ante la persistente debilidad en la eurozona y un menor dinamismo comercial en la región, pronosticó este jueves la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

La casi nula expansión de las exportaciones regionales se daría tras una caída del 0.4 por ciento en el 2013, aunque la Cepal destacó que los envíos desde México y Centroamérica serán "más dinámicos" que el resto de la región gracias a la recuperación económica de Estados Unidos. En cambio, el lento crecimiento europeo frenará las exportaciones de algunos de los países sudamericanos que están más orientados a esos mercados, agregó el organismo con sede en Santiago. El documento indicó que el crecimiento de las exportaciones las lidera Paraguay con 14.1 por ciento; seguido de Uruguay con 13.6 por ciento; Ecuador, 9.3 por ciento; Bolivia, 8.6 por ciento; Nicaragua, 7.4 por ciento; Guatemala, 6.7 por ciento; México, 4.9 por ciento y Cuba con 4.3 por ciento. P.C. Cepal, América Latina, exportaciones Abre IFT a consulta pública portabilidad

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (08 octubre 2014).- El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) abrió a consulta pública el Anteproyecto del Acuerdo que emitan las Reglas de Portabilidad Numérica y resolvió cuatro desacuerdos de interconexión entre operadoras fijas y móviles. En sesión ordinaria, el IFT estableció que el Anteproyecto de Reglas estará a disposición de todos los interesados para su consulta en la página de Internet del Instituto durante un periodo de 10 días hábiles a partir de su publicación. El anteproyecto establece reglas para garantizar una portabilidad efectiva en un lapso máximo de 24 horas y promover que los trámites para hacer las portaciones de números telefónicos puedan realizarse a través de medios electrónicos, con el fin de que los elijan proveedor sin cambiar su número telefónico. P.C. telecomunicaciones Anticipa Hacienda más deuda

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (09 octubre 2014).- El Gobierno federal tiene previsto endeudarse más para los próximos años. El déficit público y el saldo de la "deuda ampliada" estimados en la propuesta de paquete económico del 2015 para los próximos años son superiores a los previstos en los Criterios Generales de Política Económica del 2014, revelan datos de la Secretaría de Hacienda entregados al Poder Legislativo. Según la propuesta, en 2015 el déficit público tradicional -que incluye la inversión de empresas productivas del Estado y proyectos de alto impacto- podría ser de 3.5 por ciento del PIB, el de 2016 de 3.0 por ciento y el de 2017 de 2.5 por ciento. En los tres casos los números resultan 0.5 puntos por arriba de lo calculado en los Criterios Generales de Política Económica de 2014. Mauricio González, socio de Grupo de Economistas y Asociados, atribuyó el aumento esperado del déficit a una insuficiencia de ingresos tributarios que la reforma fiscal no corrigió. P.C. SHCP, deuda pública El Economista Exportaciones en AL se estancan por tercer año: Cepal AFP Las exportaciones de América Latina y el Caribe crecerán 0.8% en el 2014, afectadas por la lenta recuperación de la economía internacional y una caída del comercio intrarregional, completando tres años de estancamiento, estimó un informe de la Comisión Económica para América y El Caribe (Cepal). "El débil desempeño del comercio exterior regional se debe al bajo dinamismo de la demanda externa de algunos de sus principales mercados, en especial la Unión Europea y una caída importante del comercio intrarregional", indico un informe de la Cepal difundido este jueves en su sede en Santiago. Erp P.C. Cepal, América Latina, exportaciones, comercio exterior, economía mundial Solicitudes de subsidios por desempleo en EU caen a 287,000 REUTERS El número de estadounidenses que presentaron nuevas solicitudes de subsidios por desempleo disminuyó la semana pasada a casi el nivel más bajo desde antes de la recesión del 2007-2009, en una señal de creciente impulso en la recuperación del mercado laboral de Estados Unidos. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desempleo cayeron en 1,000, a una cifra desestacionalizada de 287,000, en la semana que terminó el 4 de octubre, informó este jueves el Departamento del Trabajo. P.C. Estados Unidos, desempleo El 24.8% de europeos estuvo en riesgo de pobreza en 2012 NOTIMEX Bruselas.- El 24.8% de la población de la Unión Europea (UE) estuvo en riesgo de pobreza o de exclusión social en 2012, un aumento de 0.4 puntos porcentuales con respecto a 2010, indicó un estudio que difundió hoy, miércoles, la Comisión Europea (CE). En concreto, 124.5 millones de europeos tenían en 2012 una renta mensual inferior al 60% de la media nacional. El aumento, que corresponde a 6.4 millones de personas en el intervalo de dos años, siguió la tendencia al alza del desempleo, explicó Bruselas. P.C. Europa, pobreza, economía mundial Venezolanos usan bitcoin para adquirir dólares REUTERS Venezolanos expertos en tecnología, que buscan evitar los controles económicos impuestos por el gobierno socialista, están recurriendo a la moneda virtual bitcoin para obtener dólares, hacer compras por internet y hasta poner en marcha una subversión a baja escala. Dos hermanos venezolanos radicados en Nueva York esperan esta semana comenzar a operar el primer intercambio de bitcoin en el país socialista, que ya cuenta con varios cientos de seguidores de la moneda virtual. P.C. Venezuela, sistema financiero, bitcoin China desata ola de compras por debilidad en el precio del Brent REUTERS Una caída del 20.00% en los precios globales del petróleo ha desatado el apetito por el crudo en China, uno de los mayores consumidores de energía del mundo, donde PetroChina ha adquirido más de 8 millones de barriles en poco más de una semana. Los abundantes suministros de crudo y una desaceleración en el crecimiento económico de China y Europa han golpeado los precios del petróleo en los últimos tres meses. El referencial Brent ha tocado mínimos de más de dos años esta semana. P.C. china, petróleo, crudo Brent, precios Peso cae tras datos en Alemania y EU AGENCIAS El peso se depreciaba el jueves tras un dato mejor a lo esperado sobre el empleo en Estados Unidos, que apuntaba a un alza de tasas anticipada en ese país, y ante una fuerte caída de las exportaciones de Alemania, motor económico de la zona euro. La moneda mexicana cotizaba en 13.348 por dólar, con un retroceso del 0.09% ó 1.25 centavos, frente a los 13.3355 pesos del precio referencial de Reuters del miércoles. P.C. tipo de cambio La Jornada Contrabando de productos en México provoca pérdidas de casi 30 mil mdp: SAT Por Luz María Rivera, corresponsal Veracruz, Ver. El contrabando en México, particularmente en cuatro áreas productivas -textiles, calzado, software y juguetes-, provoca pérdidas millonarias de casi 30 mil millones de pesos al año en la producción, reveló Aristóteles Núñez Sánchez, jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), antes de iniciar el Primer Foro Regional de Combate al Comercio Ilícito que se inauguró el martes y continuará el jueves. El titular del SAT, en entrevista con medios locales, precisó que la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público detectó que en la rama textil se calculan pérdidas por 19 mil millones de pesos al año; en la de calzado, por 6 mil millones; en software por el orden de mil 250 millones de pesos y en juguetería 450 millones de pesos. P.C. SAT, economía informal, piratería El País Hacienda alarga el

plazo para rescatar planes de pensiones con reducción EP Madrid 9 OCT 2014 - 14:09 CEST El Ministerio de Hacienda ha ampliado en dos años el régimen transitorio para rescatar las aportaciones a planes de pensiones con la reducción del 40% en el IRPF, que se aplica en las aportaciones realizadas hasta el 31 de diciembre de 2006. Desde el 1 de enero de 2007, coincidiendo con la entrada en vigor de la reforma fiscal del Gobierno socialista de José Luis Rodríguez Zapatero, se eliminó la reducción del 40% para el rescate de las aportaciones de planes de pensiones en forma de capital, pero se mantuvo dicha reducción para aquellas aportaciones que se hubieran realizado con anterioridad a esa fecha, eso sí con un límite temporal para realizar el rescate con derecho a la reducción, que ahora se ha ampliado. P.C. reforma fiscal, pensiones España baja en la clasificación y ya es solo la 14ª economía del mundo AMANDA MARS Washington 8 OCT 2014 - 00:11 CEST321 Antes de comenzar la crisis, en el ranking mundial de las economías de todo el mundo España ocupaba la novena plaza en términos nominales, es decir, el PIB medido con los precios en moneda local y convertido a la divisa estadounidense. Ahora se ha situado en el puesto 14º, lo que supone una caída de cinco posiciones, según las estimaciones de PIB de 2014 actualizadas ayer por el Fondo Monetario Internacional (FMI). P.C. FMI, economía mundial